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★国際ロータリー　RI会長　ホルガー・クナーク

2020ｰ21年度 NO.１４ TOTAL ２６４３ 令和２年１０⽉ ３０⽇

勝浦ロータリークラブ週報
http://www.katsuura-rc.org/

国際ロータリー第２７９０地区
★ガバナー 漆原摂⼦
★第６グループガバナー補佐 三橋美⼦

勝浦ロータリークラブ
★会⻑ 渡邉昌俊
★幹事 三上直哉
★SAA 磯野武

地区委員
★地区幹事⻑ 吉⽥理愛
★⻘少年交換 三上直哉
★ローターアクト 溝⼝次郎

編集 クラブ会報委員会
★吉野昌和
★関裕仁
★岩瀬洋男

1）地区より、既に報告済みのガバナーノミニーに指名された千葉若潮クラブ鵜沢和広会員に対する対向者を求めた処、期限内に推
薦がありませんでした。よって同会員をガバナーノミニー（2023-24年度ガバナー候補）として決まりましたことを宣⾔いたしま
す。
2）地区より、12⽉20⽇に開催予定の奉仕セミナーの案内が届きました。職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の担当理事、該当委員⻑の
⽅はご参加ください。
3）地区より、バギオだより81号・財団室ニュース11⽉号が届きました

        ⽉間テーマ 【地域経済と地域社会の発展⽉間/⽶⼭⽉間】
配偶者誕⽣⽇ 齋藤 豊久君
皆さんは奥さんを紹介する時は何と紹介しま
すか？奥さん？嫁？⼥房？と⾊々とあります
が⼈に紹介する時は嫁と⾔うのが正しいそう
です。間違えないようにして下さい。

早いもので2020年もあっという間に残り２ヶ⽉となりました。
これからインフルエンザも流⾏してくる可能性がありますので、規則正しい⽣活をして、免疫⼒

を⾼めていってください。
さて、本⽇は元捜査⼀課で、現在刑事コメンテーターとしてフジテレビのバイキングを中⼼に活
躍されている佐々⽊成三さんにお越しいただき、卓話をしてもらいます。

また、ゲストとして勝浦ロータリークラブ会員候補で旅⾏業を営む⿊川友美さんに参加頂きまし
た。
先⽇、うちの⺟がオレオレ詐欺の被害に遭いそうになりました。ドトールコーヒーで、カバンを
置きっぱなしでトイレに⾏ったら、カバンを盗まれてしまい、その中に携帯もあるのでお店から電
話しているとのことだったそうです。⺟の携帯には『⾮通知』での連絡が何回もありました。
カバンには⼤⾦があり、そのお⾦を補填するのに社⻑からお⾦を借りたとのことで、⺟にお⾦を
貸して欲しいといったストーリーでした。この事は誰にも⾔わないでほしいとの事で、その⽇の朝
孫が⾏ったにも関わらず相談もしなかったようです。
幸い多額のお⾦を下ろそうとしたので、銀⾏は不審に思い警察に連絡が⾏き、私のところに電話

がかかってきて、⼤事に⾄らなかったのですが、まさか⾝近でこんな事件が起こるなんて想像もし
ていませんでした。

皆さんも、家族で電話をするときは『オレオレ』ではなく、ルールを決めて対応するようにして

クラブ管理運営統括委員会 中村 吉政君
10⽉17⽇地区の管理運営統括委員会３委員会の合同セミナーに出席して
来ました。その中で⾊々な同好会があり親睦野球リーグ、２輪の会、ス
リランカクラブ、⼥性交流会等あり活動の報告がありました。今後、地
区では釣りの同好会とかカメラの同好会、⾳楽の同好会などを⽴ち上げ
てはどうかと⾔う案が出ました。皆さんも趣味の合うメンバーと交流を
持ちませんかと⾔うお誘いがありました。

⽶⼭記念奨学会委員会 岩瀬 洋男君
２５⽇２６⽇で⽶⼭奨学⽣の研修がブルーベリーヒル
にて開催されました。当⽇は県内から奨学⽣とカウン
セラーとスタッフ含め５０名くらいで初⽇は研修会を
し夜は懇親会をし2⽇⽬は⼩旅⾏で勝浦の朝市と鴨川
シーワールドに⾏き無事に終えることが出来ました。

結婚記念⽇ 岩瀬 洋男君
１０⽉１８⽇で４０年⽬になりまし
た。４０周年で区切りの良い年でした
が⼆⼈で出かけたついでに⾷事をして
終わりになりました。

結婚記念⽇ 牧野 利美君
結婚して数⼗年⽴ちますが最初の
１、２年はやりましたがその後は
何もしてません。皆さんのように
楽しいお話はありません。皆さん
の素晴らしいお話を楽しみにして
います。
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次回例会
１１⽉６⽇ 卓話例会
１１⽉１３⽇ 卓話例会
１１⽉２０⽇ 休会
１１⽉２７⽇ クラブ協議会

例会⽇ 毎週⾦曜⽇ 12:30〜13:30

例会場所 ホテル  ブルーベリーヒル勝浦
勝浦市興津１９２０        TEL０４７０ー７６ー３４００

事務局 三上直哉    勝浦市新官１３５８
TEL０４７０ー７３−１３９６ FAX０４７０ー７３ー０１１６

出席報告 会員数 ４０名 出席免除対象者 ８名 MU ２名 ⽋席 ３名 出席率 ９０.６%


